



“Con el ejército o con el narco”: Rubén Moreira pidió a diputados votar a favor de la iniciativa del PRI



El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, [Rubén Moreira Valdez](#), volvió a defender la iniciativa que presentó su instituto para [extender el tiempo del ejército en las actividades de seguridad pública](#).

Horas antes de la discusión de la iniciativa que presentó la diputada Yolanda de la Torre, el exgobernador de Coahuila lanzó un llamado a todos los demás grupos parlamentarios para que **voten a favor** del cambio a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), pues señaló que será un paso importante para la seguridad del país.

Asimismo, sentenció que la situación en materia de seguridad ha rebasado los niveles de preocupación, especialmente por el poder que han adquirido los grupos criminales y del narcotráfico, por lo que indicó que votar a favor de la extensión de la presencia de las Fuerzas Armadas sería **estar en contra de las organizaciones criminales**.